

## Jamin Kamtibmas, Polsek Maluk Beri Pengamanan Tempat Ibadah Umat Katolik

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.ID](http://SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.ID)

Aug 1, 2022 - 12:11



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian sektor (Polsek) Maluk melakukan monitoring dan pengamanan rumah Ibadah Jemaat Nasrani Katholik di wilayah Kecamatan Maluk Kabupaten Sumbawa Barat (KSB)

Kegiatan itu dilakukan, pada Minggu, 31 Juli 2022 pukul 09.00 wita yang bertempat di wilayah Kecamatan Maluk," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos

kepada media ini.

Ia mengatakan, pelaksanaan ibadah di masing - masing rumah ibadah yaitu, rumah ibadah Gmit Syalom Batu Hijau Desa Maluk Kecamatan Maluk dengan pendeta Marety H. Mohede Halundaka, SSI.TEOL, tema khotbah mewariskan pelayanan yang diikuti 60 jemaat.

Sementara itu, di rumah ibadah GBI Rock Desa Bukit Damai Kecamatan Maluk, pendeta Agus Marada, tema khotbah orang yang menantikan tuhan akan mendapat kekuatan baru, diikuti 20 Jemaat. Rumah Ibadah Penta Costa Desa Benete Kecamatan Maluk, pendeta Alfrets Kerap, tema khotbah hidup oleh roh, diikuti 25 Jemaat. Rumah ibadah gedung serba guna Solata Desa Pasir Putih Kecamatan Maluk, pastor ingnatus susila Pr, tema khotbah Susah Orang Kaya yang Tidak Berbuat Baik, tidak menuju jalan Syurga, diikuti 150 Jemaat.

Dalam pelaksanaan pengamanan ibadah, anggota Polsek Maluk melaksanakan pengaturan di Jalan Raya Maluk - Sekongkang bagi jemaat yang akan memasuki rumah ibadah dan melaksanakan pengamanan terbuka dan tertutup oleh 4 personil. "Anggota juga melakukan patroli mobiling dimasing - masing rumah Ibadah yang ada di wilayah Kecamatan Maluk," kata Eddy.

Ia juga memberitahukan bahwa, anggota memberikan himbauan agar mentaati protokol kesehatan pencegahan Covid -19 kepada jemaat, agar tetap menggunakan masker, menjaga jarak dan disiapkan tempat cuci tangan. "Giatnya berakhir pukul 11.00 wita situasi berjalan dengan aman tertib dan lancar," tutupnya.(Adb)